



Mercredi 3 février : Badten et basket

publié le 29/01/2016

Mercredi 3 février, les **benjamin(e)s** iront au gymnase du collège Jean Zay pour un tournoi de badten (badminton + tennis de table). Départ à 13h et **retour à 17h**.

Les **minimes** (filles et garçons) resteront à Prahecq pour des rencontres de basket. Début des tournois à 13h et fin des activités **vers 16h**.

 [convocation minimes filles et gars](#) (PDF de 221.3 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.